



Impulsa el Ejecutivo finanzas más sólidas

Al inaugurar las oficinas centrales del Servicio de Administración Tributaria de Quintana Roo (SATQ), destaca la atención personalizada que recibirán los contribuyentes, con menos filas y sin trámites engorrosos, para cumplir con sus obligaciones fiscales

Más información en la página 12A



Mara garantiza la salud de ciudadanos

BENITO JUAREZ, 4 de julio. "Se trata de evitar riesgos a la salud, enfermedades por la transmisión de fauna nociva y por los desechos acumulados, ya que muchos se encuentran cerca de escuelas, casas o parques", expresó la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, durante el inicio del programa "Limpieza de Basureros Clandestinos" en la Supermanzana 202. "Hemos limpiado aproximadamente 140 basureros clandestinos y se han señalado para informar a la ciudadanía que son lugares donde no debe tirarse basura; el objetivo es dejarlos limpios y que se mantengan así, no vamos a permitir que alguien venga a tirar otra vez sus residuos", indicó Mara Lezama.

Más información en la página 4A

Designa el Gobernador a Luis Torres en la Sedarpe

El Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González, nombró ayer a Luis Torres Llanes como titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpe). Luis Torres tendrá la encomienda de impulsar el

desarrollo agropecuario y rural, mediante la planeación, ejecución de las políticas y programas sectoriales sustentable, a fin de propiciar un desarrollo integral que contribuya a la disminución de la desigualdad de las comunidades rurales.

Más información en la página 12A



Brasil, clave contra sargazo: Luis Alegre

CIUDAD DE MEXICO, 4 de julio. Gracias a las gestiones del diputado federal Luis Alegre Salazar, presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara baja del Congreso de la Unión, Brasil se suma al combate del sargazo, el cual afecta a varios destinos del Caribe, entre ellos Quintana Roo; la costa Este de Florida, Estados Unidos, y Centroamérica. Tras una reunión de trabajo con el embajador de Brasil en México, Mauricio Carvalho Lyrio, el legislador federal sostuvo que se consiguió este importante acuerdo, por lo que dicha nación se sumará a los grupos de trabajo que buscan frenar la afectación de esta macroalga. "El Presidente Andrés Manuel López Obrador ha declarado como prioridad nacional el tema del sargazo", afirmó.

Más información en la página 12A

Nadal sometió a Kyrgios



LONDRES, 4 de julio. La historia cambió en los choques entre Nick Kyrgios y Rafael Nadal. El español se sacó los fantasmas en los 'tiebreaks' y con ello encaminó su gran victoria de segunda ronda ante el australiano, en un partidazo que tuvo de todo para delirio de los aficionados que abarrotaron la Cancha Central de Wimbledon. El dos veces campeón de la "Catedral", actual número dos del mundo, necesitó de tres horas y cuatro minutos de juego para someter a su duro oponente.

Más información en la página 1B



Familiares de plagiados agradecen a la Fiscalía

Alvaro ORTIZ SALAMANCA

Familiares de los 27 personas que fueron rescatadas sanas y salvas tras la privación de su libertad el pasado martes 2 de julio en un domicilio de la Supermanzana 325 expresaron su regocijo y gratitud al personal de la Fiscalía General del Estado de Quintana Roo por la rápida respuesta con la que resolvieron el caso, y de manera muy especial a su titular, Oscar Montes de Oca Rosales. Una tanda de aplausos resonó en las instalaciones de la FGE como muestra de reconocimiento a las autoridades policiacas que en cuestión de horas lograron resolver este caso. La Fiscalía General del Estado inició la carpeta de investigación 7573/2019 por la privación de la libertad de 27 personas y la detención de cinco personas, a quienes les aseguraron cinco armas largas tipo AR-15 y dos cortas calibre 9 milímetros, cargadores y cartuchos útiles.

Condenan a violador a 40 años



Francisco HERNANDEZ

COZUMEL, 4 de julio. La Fiscalía Especializada en Delitos contra la Mujer y por Razones de Género obtuvo una sentencia de 40 años de prisión para Abeldamar Ortiz Gómez, al ser encontrado por el juez como responsable del delito de violación en agravio de una víctima de identidad reservada. Ante los hechos ocurridos en agosto de 2018 en un domicilio de la colonia Emiliano Zapata, el sujeto deberá también pagar una multa equivalente a los dos mil 500 días de salario mínimo.

Entre Muros

Confianza. La que los ciudadanos mantienen en la administración del Gobernador Carlos Joaquín González, ante su incesante lucha contra la corrupción y la honestidad que ha ponderado en el ejercicio de los recursos públicos, es la que se puso de manifiesto ayer al confirmarse que en lo que va del presente año, la recaudación tributaria ha aumentado en 10%, colocando a la entidad en el segundo lugar nacional en generación de recursos propios y en el cuarto en autonomía financiera. Y es que al inaugurar las oficinas centrales del Servicio de Administración Tributaria de Quintana Roo (SATQ), las cuales disponen de herramientas tecnológicas que contribuyen a la construcción de una administración tributaria moderna, eficiente, cercana a la gente, con estrategias de simplificación, progresividad y fomento a la formalidad, el jefe del Ejecutivo sostuvo que con la operación de dicho organismo se marca un antes y un después en las finanzas estatales, garantizándose la atención oportuna de las necesidades de la población. En este sentido, el mandatario recordó que hace tres años el Gobierno del Estado estaba prácticamente en quiebra y financieramente a punto del caos, de ahí que, al día de hoy, sea motivo de orgullo que este disponga de una tasa de recaudación óptima dentro de la totalidad del sistema financiero, ya que esto tiene mucho que ver con el profesionalismo, con el compromiso y con la idea de que el Poder Ejecutivo y sus dependencias están haciendo bien su tarea en beneficio de los quintanarroenses. Al respecto, la titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), Yohanet Torres Muñoz, subrayó que, con la entrada en vigor del SATQ, se espera un incremento en la recaudación directa del 15 por ciento, lo que representa un monto de 750 millones de pesos más en comparación con el ejercicio inmediato anterior. Con base en lo anterior, y dado que con este servicio, por primera vez en la historia de la entidad y sin necesidad de hacer filas, los contribuyentes dispondrán de una asesoría enteramente personalizada y libre de trámites engorrosos, justo es reconocer la voluntad del Gobernador de seguir apostando a un Estado moderno, eficiente y con más y mejores oportunidades para todos. ¿No lo cree así, amable lector?